



発行
東村山市国際友好協会
編集:広報委員会
東村山市本町1-2-3
東村山市役所内
☎ 393-5111 内線2558
<http://www.h-ifaa.com/>

グローバル化が進み、人々の国境を越えた活動が増えるにつけ、国際交流を取り巻く環境に大きな変化が起きています。最近では外国人と触れ合う機会も多くなると共に、インターネットや衛星放送で世界の動きを即時に知る事が出来、個人レベルでも国際化が大きく進んでいます。こうした状況のなか、当国際友好協会は今後、社会の中でどのような役割を果たすことができるのか、イ市との交流を基軸に私なりの考えを記してみました。

有難うございました (会費納入御礼)

当協会には下記のように多数の賛助会員さんがおられ、協会運営に多大の貢献を頂いています

また、ご協力願っている会員の皆さんからも会費納入して頂き、有難うございました。

(敬称略・順不同)

東京東村山ロータリークラブ、(社)東村山市医師会、(社)東村山市歯科医師会、東村山市薬剤師会、東村山青年会議所、同シニアクラブ、(株)関製作所、(有)東村山給食センター、(株)長坂式典センター、あさひや製麺株、東村山ファーマシー、JA東京みらい東村山支店、エネックス株、青葉調剤薬局、けやき調剤薬局、(株)いなげや東村山秋津店、(株)サニーカルチャープラザ(TSUTAYA 東村山店)、(株)あおき印刷、山崎製パン(株)第二東村山工場、武蔵野労務管理事務所、東光建設(株)、(有)一翠、(株)ふいっしゅいんてりあ、(株)千代田防災、(株)いなげや市役所前店

熊木令次、細渕一男、澤田泉、川合萬次郎、角田孝司、斎藤松志、鈴木新吉、増田勝義、當間洋吉、志村治男、丸山キミ、川島玉三、小町佐亨、桜井喜吉、石黒文夫、大野茂、木下孝男、川合みどり、木島安明、當間義夫

(会員拡充委員会)

会員拡充委員会活動

1978年、姉妹都市提携後、「人と人」の理念の下、毎年の学生派遣、イ市学生の受け入れ、5年毎の市民相互訪問を重ね、お互いの文化や伝統を知り、相互理解を深めながら、両市は友情、信頼関係の固い絆を築き上げてきました。今や3世代に跨る家族ぐるみの交流も生まれています。さらに輪を広げお互いのまちづくり、人づくりにも寄与出来る交流を推進していくたと、夢は広がります。行政や地域の企業組織、団体など全体で連携、協働し、その総合力で地域の持続的発展に繋がる役割を担える国際交流の展開。人

の資源を豊かにする教育投資、研究開発投資のための知恵を出し合えるようなパートナーシ

イ市との国際交流、未来について

副会長 佐藤 公子



グローバル化が進み、人々の国境を越えた活動が増えるにつけ、国際交流を取り巻く環境に大きな変化が起きています。最近では外国人と触れ合う機会も多くなると共に、インターネットや衛星放送で世界の動きを即時に知る事が出来、個人レベルでも国際化が大きく進んでいます。こうした状況のなか、当国際友好協会は今後、社会の中でどのような役割を果たすことができるのか、イ市との交流を基軸に私なりの考え方を記してみました。

今年で、49回目となる市民産業まつりが11月13、14日の二日間にわたり開催されました。晴天に恵まれ、当協会が出店しました。



市民産業まつり

今年で、49回目となる市民産業まつりが11月13、14日の二日間にわたり開催されました。晴天に恵まれ、当協会が出店しました。

今回のイベントで市民の皆さんに当協会のアピールを出来た事や会員交流の場が持てた事は有意義な二日間でした。これらも当協会がより良く発展していくことを念願します。

終了しました。

今回のイベントで市民の皆さんに当協会のアピールを出来た事や会員交流の場が持て

学生派遣にとって、今年は改革1回目でした。今までの3週間から2週間に短縮。イ市からの学生の来日日程をずらし、日本の学生の渡米と、彼らの帰国フライトと同じ便にしてくださったこと。この大きな改革は、日米両市がこの事業を行う上で、大変有効なものになったと思います。私にとっても勤務している2中の姉妹校であるパイオニアリッジ中学との交流を深める上で、大変意義のあるものとなりました。両市のこの素晴らしい交流が末永く続くことを願ってやみません。(引率 谷口 弘美)

山口 桜花 短期間で大切なものがたくさんできました。ひとつひとつの出来事を鮮明に思い出せます。国境を越えた友達とはメールでのやりとりもよくします。

鎌形 采可 うらやましいと思ったのは、14才で車に乗れること、私にとってイ市はもう1つの故郷だし、トンプソンファミリーは私のもう1つの家です。



成田空港出国ロビーでいざ出陣

派遣生・イ市ホストファミリー	
2010年 第28回学生派遣団 (H.22) ◎:引率者	
◎ 谷 口 弘 美	Joe Gall
酒 井 美 菜	Jeff Sneathen
鎌 形 采 可	Lawrence Thompson
金 子 鳩 人	Dale Trotter
高 橋 雅 美	Dan Jeffries
森 山 真 平	John Seeley
山 口 桜 花	Alicia Caudillo
梅 原 梨 々 子	Gary Moxley
久保田 歩	Margaret Longstreet

イ市滞在スケジュール

- 7月27日 出発、到着
- 7月28日 インディペンデンス市内観光
バーべキューパーティー
- 7月29日 市役所訪問、トレイルセンター見学
- 7月30日 小学校、中学校訪問、野球観戦
- 7月31日、8月1日 ファミリーデー
- 8月2日 大学見学
- 8月3日 動物園
- 8月4日 遊園地
- 8月5日 乗馬体験、市長晩さん会
- 8月6日 植物園、湖でボート遊び
ティーンパーティー
- 8月7日、8日 ファミリーデー
- 8月9日 ハワイアンパーティー
- 8月10日 帰国



日光龍頭の滝

協議を重ね、いくつかの合意に至りました。第一に両市のホームステイの滞在期間を3週間から2週間に短縮する。第二に滞在時期を6月から7月に移行することです。今回初めて実施したわけですが、結果としては

「新たな試み」



日本文化体験（弓道に挑戦）



交流会でのスイカ割り

今回はイ市&東村山市の学生による国際交流を中心に行なわれました。また今号は市内新聞販売店様のご協力を頂き全戸配布ができました。

編集後記

第28回学生派遣団 「9人は自慢の仲間!!」

東村山で2週間を過ごし帰国するイ市の中学生たちと共に、同じ飛行機でイ市に向った派遣生たち。いくらテレビや写真で見ていても、実際に自分で経験してみなきゃ分からぬことばかり。でも皆がいたからより素晴らしい時間に・・・。

派遣：2010年7月27～8月10日

酒井 美菜 英語でコミュニケーションが本当に取れるのかどうかという事も、文章に出来なくても単語を並べたりジェスチャーを使えばほとんど使える事が出来た。

梅原 梨々子 車の中から見た壮大に広がる平野にオレンジ色に輝いていた朝日を今でも鮮明に覚えています。まるでアメリカの人の心の広さと暖かさを見るようでした。



St. Mary大学にて



現地新聞に載った学生たち



ハワイアン・パーティーで歌を披露

金子 鳩人 僕がこの派遣中に一番楽しかったスケジュールは遊園地です。派遣生の皆と一緒に廻ったアトラクションは普通にめぐるより何倍も楽しかったです。

久保田 歩 アメリカは、すべてが大きくて本当に驚きました。消防署では日本で体験できないことができて私にとって一番印象に残りました。

森山 真平 このプログラムが楽しかったので、すぐに弟に勧めた。ファミリーデーに「お笑い」のライブへ行った。少ししか理解できなかったが、わかるところは大いに笑った。

言葉よりも
心が先に通じ合う

ホストファミリーを引き受けての感想

滞在：2010年7月13日～7月27日

私は過去何年もの間言われ続けている「あの言葉」を何度も耳にしてきました。それは「この訪問が一生で一度の経験である」という言葉です。私はこれが一生で一度きりの経験ではなく、一生の友情の始まりであって、言い換えれば一生の友情が続いていることを望んでいます。

この経験は私たちの人生の中で、大好きな思い出として残ることでしょう。皆様の絶え間ない笑顔と友情に対する感謝の気持ちを表わす言葉は、どの言語にも存在しません。私が最大限に言えることは「どうもありがとうございます」の一言だけです。

市長主催ブランチより抜粋
(団長 エミリー・コリンズ)

・何度かホストをしているので余裕をもてた。同世代の子供がいるとゲストもより楽しめるようだ。

・子供が増えたような気持ちで接した。子供の英語の授業への参加を学校より断られ残念だった。

・子供どうし言葉はわからなくても練り消しゴム遊びを通して打ち解けることを実感した。

・いろいろな地域でのお祭りを経験させてあげることができた。

・英語が不得手でも、輪のなかに入って行けることがわかった。今後は積極的に行動したい。

・サポート制度はよかった。



ホストファミリー

定方 利勝	大浦 洋永
(久米川町)	(野口町)
櫻井 康博	津留 信二
(栄町)	(恩多町)
高島 吉昭	三浦 大輔
(秋津町)	(萩山町)
伊藤 克夫	大野 茂
(廻田町)	(栄町)
椿 和順	當摩 照夫
(恩多町)	(多摩湖町)
古川 洋之	小山 邦昭
(恩多町)	(野口町)